

Quoi de neuf ?

Mercredi 8 avril



⇨ **Maëva** nous donne des nouvelles : elle se connecte sur le site de l'école tous les jours, et elle fait beaucoup d'activités (cuisine, sport, etc.)



Naël et Nolan ont fait de la pâte à modeler, Nolan continue toujours ses petits devoirs et il aime aussi faire de la peinture avec son petit frère (ils ont fait des fleurs avec les rouleaux de papiers toilettes, ils ont adoré ça). Nolan a appris plein de jeux de société et il a aidé son frère à faire un gâteau aux carottes.





Le confinement se poursuit dans la bonne humeur pour **Jeanne**.

Aujourd'hui une envie de sablés de Noël... à Pâques! En formes de ronds, d'étoiles, de lunes et de cœurs. Délicieux avec la crème au chocolat! Comme Gerson, Jeanne part à la découverte des petites bêtes du jardin et cherche des trésors en gratouillant dans la terre.



Antoine a essayé l'aquarelle des grands



L'un des haricots blanc de Geoffroy a poussé beaucoup plus que les autres : une grande tige est apparue et des racines aussi ! Il a donc été mis dans de la terre, en pot, pour se développer encore davantage.



Les feuilles de
mes tomates
commencent
à sortir



Et Nathalie
continue de
nous donner
de ses
nouvelles !



*Merci à toutes
et à tous pour les petits
mots et pour les photos que vos
parents ont envoyés ! Continuez à
le faire, c'est très très important de
ne pas oublier les copines et les
copains de l'école.*

*Pour envoyer photos et petits mots:
geoffroy.conuau@ac-poitiers.fr*